

## Françoise Puech, Présidente

Cette année, notre festival **Choeurs en Ariège** organise trois grandes manifestations pour célébrer 40 ans de pratique, d'enseignement et de promotion de la musique chorale : De la création de la Kyrielle à Saint-Girons en 1978 à aujourd'hui, **Christian Pariot** et ses chanteurs fêtent un grand parcours musical ponctué de centaines de concerts donnés dans plus de 25 pays.

Le concert du dimanche 10 juin, réunit trois ensembles que dirige actuellement Christian Pariot : **Voces Intimae**, le chœur de **l'Estelas**, ainsi que **Les Voix du Cagire**, un chœur d'hommes très prometteur, formé l'an dernier. Le programme mêle harmonieusement les chants classiques et les chants pyrénéens.

Le dimanche 24 juin, la 14<sup>e</sup> édition de notre **Fête des Chorales** rassemble des chœurs venus de plusieurs départements de Midi-Pyrénées, elle sera l'occasion de partage et de belles rencontres musicales.

Le samedi 30 juin, nous accueillons le prestigieux chœur américain **Cuesta Collège Choir**, de San Luis Obispo (Californie). Ce chœur ami, lauréat de nombreux concours internationaux, est déjà venu trois fois en Ariège lors de ses tournées européennes, à l'instigation de notre chef Christian Pariot. Leur concert alliera musique classique et jazz vocal.

Enfin début juillet, l'exceptionnel **Chœur de Crimée** donnera deux concerts pour s'associer à ce bel événement musical autour de notre chef Christian Pariot, dont tous veulent saluer l'excellence et l'infatigable engagement au service de la musique chorale, en France et très loin hors de nos frontières.

**10 juin**

**Les Voix du Cagire**

Le Chœur de l'Estelas  
Voces Intimae



**24 juin**

**Fête  
des Chorales**



**30 juin**

**Cuesta Choir**

Jazz Vocal  
Californie



**10 juillet**

**Le Chœur de  
Crimée**

